

# **Bericht des Regionssportwarts zur Saison 2014 / 2015**

## **Regionsrangliste Damen/Herren**

Die Regionsrangliste fand vor der Saison am 05. Juli 2014 in Waldalgesheim statt.

Es starteten 49 Spielerinnen und Spieler in 5 Turnierklassen. Die am stärksten besetzten Klassen waren die Herren C+D mit jeweils 14 Teilnehmern. Das Turnier wurde wie die Jahre zuvor an einem Tag ausgetragen. Der Ablauf wie immer reibungslos und mit nur wenig Wartezeit für die teilnehmenden Spielerinnen und Spieler verbunden. Die Teilnehmerzahl ist leider gegenüber dem Vorjahr wieder zurückgegangen.

Vielen Dank der TTG Waldalgesheim / Daxweiler für den wie gewohnt reibungslosen Ablauf und die Ausrichtung der Veranstaltung!

Von 12 gemeldeten Spielerinnen und Spieler nahmen an der Verbandsrangliste am 28.09.2014 in Nassau nur 6 teil. Die anderen haben sich nicht abgemeldet, dies ist sehr ärgerlich und wirft ein sehr schlechtes Bild auf unseren Kreis!!!!

Hervorzuheben sind der 2. Platz von Carolin König (TuS 04 Monzingen) und der 3. Platz von Simone Kunz (SG Tiefenstein/Herborn) in der Damen B Klasse (12 Teilnehmerinnen) sowie der 3. Platz von Sebastian Schott (Vf L Kreuznach/Rüdesheim) in der Herren-E-Klasse (von 19 Teilnehmern)

Herzlichen Glückwunsch zu den erreichten Leistungen und vielen Dank für eurer Engagement die Region an der Verbandsrangliste zu vertreten.

## **Regionseinzelmeisterschaften Damen/Herren**

Die Regionsmeisterschaften fanden am 08. November 2014 in Kirn statt. Zum ersten Mal wurden auch die Regionsmeisterschaften an nur einem Tag gespielt. Der Ablauf gestaltete sich, wie auch bei der Rangliste, reibungslos und es gab trotz zusätzlichen Spielens der Doppelkonkurrenzen keine nennenswerten Wartezeiten.

Es starteten 50 Spielerinnen und Spieler in 5 Turnierklassen. Die am stärksten besetzte Klasse waren die Herren D mit 17 Teilnehmern.

Die Teilnehmerzahl stieg leicht an, trotzdem wäre es schön, wenn mehr Spielerinnen und Spieler die Veranstaltung besuchen würden.

Vielen Dank an den TTC Kirn für den wie gewohnt reibungslosen Ablauf und die Ausrichtung der Veranstaltung!

An den Verbandseinzelmeisterschaften der Damen und Herren am 17. und 18. Januar 2015 in Mühlheim/Kärlich traten wir mit 14 Spielerinnen und Spieler an. Leider konnten auf diesem Turnier keine nennenswerten Erfolge gefeiert werden.

Vielen Dank für eurer Engagement die Region an den Verbandsmeisterschaften zu vertreten.

### **Die nächsten Termine in der neuen Saison 2015 / 2016:**

Die Regionsrangliste findet am letzten Wochenende der Sommerferien, am 5. September 2015 in Langenlonsheim statt.

Die Regionsmeisterschaften finden am 8.+9. bzw. evtl. nur am 7. November 2015 in Kirn statt.

Da die Ausrichtung einer Veranstaltung immer ein hoher Aufwand für den Ausrichter bedeutet, möchte ich alle Sportkameradinnen und Sportkameraden bitten, an unseren Regionsveranstaltungen teilzunehmen.

Ich freue mich bereits jetzt auf eine rege Teilnahme an den nächsten Veranstaltungen und bin selbstverständlich hier für Kritik und Anregungen offen.

Abschließend gratuliere ich allen Meistern, Aufsteigern, Nichtabsteigern und Pokalsiegern und hoffe auf eine gute neue Saison 2015/16.

Mit sportlichen Grüßen  
Oliver Groß  
Regionssportwart